

Mein «behaglicher» Spaziergang



Ich gestehe, ich bin kein begeisterter Bergsteiger. Ich muss nicht auf jeden Spitz hinauf und habe mich nicht in viele Gipfelbücher eingetragen. Wird eine Tour als «sehr anspruchsvoll» bezeichnet, übe ich eher Zurückhaltung. Es bleibt ja ausser der Durchquerung

von rutschigen Blockhalden und Schneefeldern noch so viel anderes in der Natur zu erleben.

Ein ausnehmend attraktiver Spaziergang mit starken Landschaftseindrücken ist bereits in der Rheintalsole auf einem einzigen Kilometer und ohne wesentliche Höhenunterschiede möglich. Hier das Beispiel. Ich kehre immer wieder gerne zu einem Fleck Erde zurück, der es mir in seiner Vielfalt und Ausstattung besonders angetan hat. Ein solches «Paradies» findet sich für mich zwischen Triesen und Balzers nahe der alten Landstrasse.

[Zum Beitrag.](#)